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München, 17.01.2018

Entwicklung des Schwimmbads des HVB-Clubs 

Anfrage

Nach Medien-Berichten über die Schließung des Schwimmbads des HVB Clubs am 08.01.2018 
fragen wir an: 

Es gibt einen großen Bedarf an Schwimm- und Sporthallen in München. Besteht die Möglichkeit einer 
Kooperation mit der Stadt München und/oder der Stadtwerke München GmbH, um so die 
Schwimmhalle erneut zu öffnen? 

Welche vertragliche Möglichkeiten gäbe es in Bezug auf die Sanierung der Schwimmhalle und die 
spätere gemeinschaftliche Nutzung? 
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